

雅乃郷新聞

155号

担当者挨拶

今年は例年なく冷え込む秋になりました。皆様お健やかにお過ごしでしょうか?

11月 5日・6日と三重県へ研修に行ってまいりました。

毎年行われている「身体障害者施設協議会 研究大会」です。

この中で一番興味を持った発表は、入浴の機械についてでした。

ある施設では、大阪万博の CM で聞いた事があるかもしれません、「人間洗濯機」といわれていたものとよく似た技術が使われている浴槽らしく、泡の力でこすり洗いせずに汚れが落ちるとのことです。皮膚トラブルも軽減されたようです。このような他施設の取り組みを聞く機会はめったになく

良い勉強になりました。今後も皆様が良い生活を送れるよう努めてまいります。

最後になりましたが、より一層寒くなってくると思いますので健康には気を付けてお過ごしください

11月新聞担当 上田 桢樹

令和 7 年 11 月吉日発



保育園交流会



運動会で披露した歌やダンスなどを、施設で披露して下さり観賞をしました。利用者の皆様は、組体操やダンスなどを観られ大変喜ばれておりました。





車椅子 de 参拝プロジェクト

学生ボランティアの方と
共に、橿原神宮を参拝
してきました



解体ショー

魚富商店様が来られ、徳島産の
「すだちぶり」を目の前で捌いて
頂きました。お昼ご飯にお刺身として
提供を行い、新鮮で脂がのったぶりに舌
鼓を打ちました。



おいしい～～
ぶり最高～～



次回
19日
18日
17日
10日
1日

新聞担当は、
難波支援員です
クリスマス会
散髪（男性）
フットケア
焼き芋大会
口腔ケア
イルミネーション点灯



芋掘い



いつもお世話になっている
江島様・森様と共に畑に植えた
さつま芋を収穫してきました。
天気もよく、おいしい昼食を食
べ沢山のさつまいもを取って
きました



エッセイ

とっても暑かった連日猛暑続きの夏が過ぎ去り、最近は朝起きると「さむっ！」と、涼しさを通り越して、寒さを感じる季節となりました。

そんな、少し肌寒さを感じながら11月3日、家族で焼肉を食べに行きました。この日の話題はホークスが日本シリーズで阪神に勝ち、日本一になったことや、甥っ子の少年野球の話をしていました。甥っ子が「練習でヒット打ったで！」とか、「ピッチャーもするかもしねへん」などと、笑顔で楽しそうに話している姿を見ていると、弟のことを思い出しました。

今から8年前の2017年の夏に、弟が高校野球で投手として先発で登板する試合を観に連れて行ってもらいました。弟は9回を完投し、11奪三振の好投で勝利しました。初めて弟の試合を観に行った日の快投は、今でも忘れられません。とても感動したことを覚えています。甥っ子には、とにかく野球を思いっきり楽しんでほしいです。

もちろん、お肉も美味しかったです。



米田雄一郎

12月の予定
第1・第2火曜日
第2・第4金曜

吉川医院
往診

靴下
タオル
内職工賃
3000円
5031円
2680円

